

# Bayernfans sind auch gute Schützen

## Pomperlbuam gewinnen eigenes Turnier im Asphaltstockschießen

**Bad Griesbach.** Bereits zum achten Mal hat der FC Bayern-Fanclub „Die Pomperlbuam“ in der Stockhalle des ASC Griesbach ein Stockturnier für Bayern-Fanclubs veranstaltet. Im letzten Jahr noch knapp gescheitert, schaffte es die Mannschaft der Pomperlbuam diesmal, das Turnier zu gewinnen.

Bevor der erste Stock auf die Daube gezielt wurde, luden die Pomperlbuam ihre befreundeten Fanclubs zum Weißwurstessen ein. Das internationale Bayern-Fanclub-Turnier, zu dem Präsident Manfred Wagner begrüßt, startete mit sieben fünfköpfigen Mannschaften aus Deutschland und Österreich, die größtenteils aus Hobbyschützen bestanden. Mit viel Spaß gingen sie den Wettkampf an. Die zahlreichen Zuschauer sahen ein durchwegs interessantes und gutes Stockturnier mit vielen talentierten Stockschützen. Jeder spielte gegen jeden. Letztes Jahr noch knapp gescheitert, sicherten sich heuer die Pomperlbuam mit den Schützen Uli Federl, Hans Fischer, Josef Huber, Georg Ehrentaler und Konrad Zürner den ersten Platz. Bester Schütze der Mannschaft



**Präsident Manfred Wagner** (r.) gratulierte (v. l.) Uli Federl, Georg Ehrentaler, Hans Fischer Josef Huber und Konrad Zürner.  
– F.: Bernkopf

war Georg Ehrentaler, der fast keinen Fehlschuss hatte und somit erheblich zum souveränen Siegbeitrag.

Bei den Bahnspielen konnte sich die österreichische Mannschaft aus Natternbach den zweiten Platz sichern. Den dritten Platz belegten die rotweißen Neifinger. Die weiteren Platzierungen: 4. Karpfhamer Hütt, 5. Bayernfanclub Geisenfeld, 6. Saalachtal Bad Reichenhall und 7. Rottaler Buam Pocking. Im Anschluss an das Turnier ehrten Präsident Manfred Wagner und Bürger-

meister Jürgen Fundke die Sieger und verteilten Sachpreise. Für die weiteste Anreise spendierte der Bürgermeister Badekarten für den Bayern-Fanclub Geisenfeld.

Wagner bedankte sich bei allen Mitwirkenden, vor allem auch für die Unterstützung des ASC. Alle Mannschaften hatten Grund zu feiern und ließen den Abend würdig ausklingen. Der Präsident hofft im nächsten Jahr wieder auf rege Teilnahme und die weiterhin so wertvolle Freundschaft zu den Fußballfreunden der Bayern-Fanclubs.  
– bb